

Saisonauftritt der Volleyballer von Bärenstark 1 verläuft nicht ganz wie erhofft

Mit hohen Erwartungen und voller Motivation startete das Team von **Bärenstark 1** am **Sonntag den 20.10** **auswärts in Klosterreichenbach** in die neue Volleyballsaison **der A-Klasse**– doch der erste Spieltag verlief leider anders als erhofft. Im Auftaktspiel gegen die Aufsteiger **"Gsälzbära" des SV Böblingen** führte das Team im ersten Satz souverän, bis kurz vor Schluss ein überraschender Wendepunkt eintrat: Die Böblinger drehten das Spiel und nutzten die Unsicherheiten der Bären, die in das alte Muster der „Angst vor dem Gewinnen“ zurückfielen. Der Satz ging an die Gegner, und auch im zweiten Satz konnte das Team den Spieß nicht mehr umdrehen und musste sich schließlich mit 0:2 geschlagen geben.

Das zweite Spiel gegen die unsere altbekannten Gegner **„Nelligators“ des TV Nellingen** bot die Chance zur Wiedergutmachung, doch leider zogen sich die Unsicherheiten und Fehler des ersten Spiels auch hier durch. Erneut unterlagen die Spieler von Bärenstark 1 klar mit 0:2 Sätzen.

Der Saisonstart verlief also alles andere als erwartet. Doch wir bleiben kämpferisch: **"Abhaken, aufstehen, Krone zurechtrücken – und beim nächsten Mal wieder alles geben!"**



Es spielten: Matze, Mike, Stephan, Walther, Thani, Nici & Kathrin